

**FEEDBACK OSCE Stase Komprehensif Mei 2023 TA 2023**

15711183 - MUH ADITYA AVIF PASYA CHAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station 3 Kegawatan 3	initial assessment ok, memahami kegawatan kejang tapi perbaiki ttg farmako, tatalaksana non farmako diperhatikan lagi, evaluasi pasca kejang pemeriksaan apa saja yg hrs dilakukan blm lengkap, diagnosis terkait kejang dipelajari lagi
Station 4 Kegawatan 4	anamnesis sdh baik, belum melakukan prinsip abcd dan aeio sdh dinilai namun blm sistematis , td namun blm mengukur suhu dan respirasi, px fisik dan neurologis namun blm lengkap, belum memberikan oksigen, dx blm benar, psg infus jg blm lsg injeksi haloperidol 5 mg dan sebaiknya dievaluasi ya stlh pemberian tx, edukasi sdh diberikan
Station 5 Kegawatan 5	Anamnesis : sudah lengkap dan baik , Pemeriksaan fisik : masih kelihatan menghafal dan kurang sistematis yaa dok , Prosedur Klinik : masih kelihatan menghafal, intepretasi EKGnya juga masih belum sistematis, dan seperti tampak menebak-nebak hasil EKG nya tanpa mengetahui alasan intepretasi tersebut, baca lagi yuuk dok cara baca dan intepretasi EKG yang baik dan benar. , Diagnosis : jauuuuh sekali dok, ke gagal jantung, sedangkan kegawatan hipertensiya tidak terevaluasi sama sekali. diagnosis banding : karena diagnosanya salah,DDnya juga salah yaa dok , Tatalaksana farmako dan Non Farmako : masih kurang tepat dosis dan sediaan, Gagal jantung tapi cuma dikasihnya ISDN dok? , yuuk belajar lebih teliti lagi yaa... jangan cuma di hafalin dok, tapi di pahami, Komunikasi dan Edukasi :cukup tapi masih kelihatan bingung , Perilaku Profesional : masih kelihatan bingung dan tidak yakin dengan hasil yang disampaikan kepada pasien.
Station 7 Pemeriksaan Haji 2	Ax penggalian keluhan dan faktor risiko masih belum lengkap Px tanda spesifik yg perlu digali apa y de sesuai kondisi kasus Prosedur klinis ok Dx dx klinis kurang lengkap K/E ok Profesionalisme dirujuk kmna selain transfusi?
Station 8 Layanan Primer 1	Anamnesis tidak lengkap dan tidak mengarah ke calon jamaah haji, Pemeiksaan dimulai dari dada, kepala dan leher terlewat
Station 9 Layanan Primer 2	Anamnesis oke. kl mau periksa tensi, pastikan mansetnya kencang ya dek. px fisik jantung tidak dilakukan. intepretasi ekg kurang tepat. dx kurang tepat.
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	gak oaham tesnya keboalk baik kriteria 6mmwt atau rockport, tidak melakukan skrining dg dengan benar, gak bisa memeri resep olahraga
STATION KEGAWATAN RESPIRASI	masih terbawa station berikutnya, survey primer, baca kembali soalnya, baca soal dengan lengkap setting ada dimana
Station: Kegawatan Jantung	Diagnosis bukan CHF ya tetapi cardiac arrest, itu yang utama. Kemudian dalam mengikuti instruksi AED belum sesuai dengan instruksinya, namun sudah benar bisa memberikan shock dan dilanjutkan CPR.